

Hunstiger nun Ehrenchorleiter

Obernkirchen. In dieser Woche hat Franz Hunstiger seinen 80. Geburtstag gefeiert. Dazu hat auch der Männergesangverein von 1870 seinem ehemaligen, langjährigen Dirigenten ein Ständchen mit ausgewählten Liedern dargebracht. Mit Hunstiger, der den Männergesangverein von 1978 bis 2000 geleitet hat, habe sich der MGV zu einem hoch qualifizierten Kulturträger der Stadt entwickelte, wertete der Vorsitzende Klaus Dieter Scheithauer. Anschließend wurde Franz Hunstiger zum Ehrenchorleiter ernannt. r

Grenzbehung in Gelldorf

Gelldorf. Für Sonabend, 16. Mai, laden Achim Pohl und Andreas Hofmann zur Grenzbehebung in der Ortschaft ein. Start ist um 10 Uhr an der Schulwiese, das Ziel ist später das Hofcafé Eggelmann. Wie immer, stehen bei diesem Rundgang das Erreichte, aber auch die Ziele, in der Ortschaft sich vielleicht neuen Aspekten zu widmen, im Mittelpunkt. Da die örtlichen Unternehmen und Einrichtungen das eine oder andere Jahr gern mit in die Grenzbehebung eingeschlossen werden, soll diesmal die Kläranlage besucht werden, um sich die dortigen Abläufe erläutern zu lassen. In der Summe, so Pohl und Hofmann, sollte die Behebung wie immer der Kommunikation dienen über Gesehenes, Geschehenes und was immer den Teilnehmern am Herzen liegt. Als Abschluss gibt es einen kleinen Imbiss. r

Nabu-Ausflug zum Hohenstein

Obernkirchen. Der Nabu-Ortsverein Obernkirchen lädt für Sonntag, 10. Mai, zu einer Exkursion in das Gebiet des Hohensteins ein. Auf der von Reiner Kreuter geführten Wanderung sollen insbesondere die Kräuter und Wildblumen in diesem Teil des Süntels betrachtet und erläutert werden. Treffpunkt ist am Jugendzentrum an der Beeker Straße um 9 Uhr. r

5000 Euro gewonnen

Obernkirchen. Maybritt Wilhelmy hatte überhaupt keine Zeit für Besuch. Sie packte gerade ihre Koffer, um in der Nacht in Urlaub zu fliegen, als Michael Wettschereck, Leiter der Sparkassengeschäftsstelle an der Rintelner Straße an der Tür klingelte. Trotzdem machte sie auf und war völlig platt: Mit einem großen Blumenstrauß machte ihr Wettschereck klar, dass er gerade ihr Urlaubsgeld aufgestockt habe - und das sogar ganz erheblich. 5000 Euro hat Maybritt Wilhelmy beim Sparen und Gewinnen der Sparkasse mit einem der April-Hauptpreise erzielt. rnk